



HARI INI PENDAFTARAN STAN SEKATEN

Parkir Kendaraan Masuk Kompleks Alun-alun

YOGYA (KR) - Konsep Sekaten tahun ini akan berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Terutama menyangkut lokasi parkir kendaraan yang selalu menjadi penyumbang kemacetan setiap kali Sekaten digelar.

Menurut Koordinator Seksi Publikasi, Tri Hastono, mulai tahun ini lokasi parkir akan dimasukkan ke dalam kompleks Alun-alun Utara. Sehingga tepi jalan umum sudah tidak diperkenankan untuk lokasi parkir. "Ini kami lakukan agar tetap bisa menjaga fungsi daya dukung lingkungan, terutama lalu lintas kawasan Sekaten agar optimal," tandasnya, Senin (19/11).

Menurut Tri Hastono, keputusan tersebut juga atas dasar kesepakatan dengan para komunitas pengelola parkir. Oleh karena itu, kendati lokasi parkir berada dalam kawasan Sekaten, namun pengelola parkir tetap menjalankan tugasnya. Sehingga, mereka tetap mendapatkan pemasukan seperti gelaran Sekaten tiap tahun.

Kendati demikian, bagi pengelola swasta yang memiliki lahan parkir sendiri, tidak akan dilarang.

"Selama itu di lahan sendiri dan bukan di tepi jalan umum, silakan saja," tandasnya sembari menambahkan terdapat 10 komunitas pengelola parkir yang akan mengelola parkir di dalam arena Sekaten.

Terkait dengan pembagian area, hal itu juga sudah dimusyawarahkan bersama. Area parkir, imbuh mantan Kabid Perparkiran Dinas Perhubungan ini, sepertiga dari luasan Alun-alun dan berada di ujung utara hingga membujur ke barat. Sementara sisanya, atau tiga perempat kawasan, seluruhnya digunakan sebagai arena Sekaten.

Selain itu, untuk penyewaan stan

atau lahan Sekaten bagi masyarakat umum juga sudah mulai dibuka hari ini (20/11). Pendaftaran dilakukan di kantor Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta kompleks Balaikota. Besaran harga sewa lahan, menurut Tri Hastono, bervariasi sesuai besaran lahan serta peruntukannya. Semua yang berkaitan dengan hal tersebut, akan dipajang dalam papan pengumuman di kantor DPDPK.

Total lahan atau stan yang disewakan mencapai 237 unit yang berupa area pakaian, permainan dan kuliner. Stan tersebut diluar lahan untuk anjungan pemerintah serta panggung budaya dan kesenian. Masyarakat yang berminat untuk mengisi lahan Sekaten, dapat segera mendaftar di kantor DPDPK Kota Yogyakarta.

"Lokasi lahan nanti akan kami atur supaya semuanya menjadi strategis. Sekaten akan dibuka 21 Desember 2012 hingga 24 Januari 2013," tandasnya. (M-6)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005